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Significado, Estudio y Explicación del Versículo 3, Capítulo
127, Libro de Salmos del Antiguo Testamento en la Biblia.
Autoría: David, Asaf, Salomón y otros.

Versículo Salmos 127:3 en la Biblia
‘Herencia de Jehová son los hijos; cosa de estima el fruto
del vientre.’
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¿Qué  significa  Salmos  127:3?,  la
importancia  y  reflexiones  que
podemos aprender de este verso:

Salmos 127:3: La Herencia de Jehová
El Salmo 127 es un hermoso cántico para aquellos que buscan la
bendición de Dios en sus vidas. El versículo tres es una
declaración poderosa que se enfoca en la importancia de los
hijos como una herencia de Jehová.

¿Por qué los hijos son considerados una
herencia de Jehová?
Los hijos son una bendición de Dios según la Biblia. Es en
ellos donde la vida continúa y se celebra el milagro de la
creación. En este versículo, se menciona que los hijos son la
herencia  de  Jehová,  lo  que  sugiere  que  es  una  posesión
preciosa y valiosa que debemos valorar y apreciar.

La paternidad es una responsabilidad sagrada. Dios nos ha
confiado  la  vida  de  nuestros  hijos  y  es  nuestra
responsabilidad  criarlos  y  guiarlos  de  la  mejor  manera
posible. Este versículo se refiere a los hijos como si fueran
regalos sagrados de Dios, lo que nos recuerda la importancia
de valorarlos y criarlos con amor y sabiduría.

http://bibliabendita.com/salmos/salmos-127-2
http://bibliabendita.com/salmos/salmos-127-4


¿Cómo podemos aplicar este versículo en
nuestra vida cotidiana?
La vida puede ser difícil a veces, especialmente cuando se
trata de criar hijos. Sin embargo, la carga se vuelve liviana
cuando  recordamos  quiénes  son  nuestros  hijos  y  qué  papel
juegan en nuestra vida. Si comprendemos que nuestros hijos son
una herencia sagrada de Jehová, entonces podemos responder a
ellos con amor y paciencia.

Este versículo también nos recuerda la importancia de valorar
a nuestros hijos como individuos únicos y especiales. Cada
niño es una bendición única de Dios, así que debemos tratar a
cada uno de ellos con amor, comprensión y respeto.

¿Qué reflexiones podemos hacer a partir
de este versículo?
Este versículo nos llama a apreciar la vida y las bendiciones
de  Dios.  Nos  recuerda  que  cada  vida  es  única  y  sagrada,
incluso la vida de un niño. Si vemos a nuestros hijos como una
herencia sagrada de Jehová, entonces podremos disfrutar mejor
de cada momento que pasamos con ellos, incluso en los momentos
más difíciles.

Como  sociedad,  a  menudo  nos  enfrentamos  a  problemas
relacionados con los niños. La delincuencia juvenil, el abuso
infantil y la negligencia a menudo nos llaman la atención. Sin
embargo,  si  comprendemos  que  los  niños  son  una  herencia
sagrada de Dios, entonces podremos tratarlos con el amor y el
respeto que merecen.

Conclusión
El Salmo 127:3 es un recordatorio poderoso de la importancia
de los hijos y las bendiciones de Dios en nuestra vida. Nos
recuerda que nuestros hijos son una herencia sagrada de Dios y



debemos  valorarlos  y  respetarlos.  Que  este  versículo  nos
inspire  y  nos  guíe  en  nuestra  paternidad  y  en  nuestras
relaciones con los niños.
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Qué quiere decir el Versículo 3 del
capítulo  127  de  Salmos  de  la
Biblia:
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